



Gemeinde Zell

Kollbrunn • Ober-/ Unterlangenhard • Rikon • Rämismühle • Zell

Abstimmungsergebnis Modernisierungsprojekt Gemeindehaus Zell

13. Juni 2021

Das Zeller Stimmvolk hat mit 1'267 gegen 891 Stimmen das Bauvorhaben zur Modernisierung des Gemeindehauses gutgeheissen und den Bruttokredit von 2,355 Millionen Franken genehmigt.

Das Zeller Gemeindehaus am Spiegelacker 5 in Rikon wurde vor einem Vierteljahrhundert gebaut und ist in die Jahre gekommen. An der Urnenabstimmung vom 13. Juni 2021 haben 58,71 Prozent Stimmberechtigte dem Bruttokredit über 2,355 Millionen Franken zwecks Modernisierung des Gemeindehauses zugestimmt (1'267 Ja-Stimmen bei 891 Nein-Stimmen; Stimmbeteiligung beträgt 54,20 Prozent).

Der Gemeinderat freut sich über das Abstimmungsergebnis und dankt den Stimmberechtigten für das entgegengebrachte Vertrauen. Die kommunalen Behörden sehen einer erfolgreichen Projektabwicklung im Rahmen des [Kostenvoranschlages](#) entgegen.

Das Projekt wird die Bedürfnisse der nächsten zwei bis drei Jahrzehnte abdecken: Durch klar strukturierte Zugänge sollen die Wege verkürzt werden, damit sich die Kundschaft im Gebäude besser zurechtfindet. Durch die Nutzung des zweiten Treppenhauses werden zusätzliche Betriebsflächen von 234 Quadratmetern und damit 17 zusätzliche Arbeitsplätze geschaffen. Die Anforderungen an Vertraulichkeit und Sicherheit werden mit Diskretkabinen gewährleistet. Der geplante Umbau der drei Etagen wird geschossweise erfolgen und rund neun Monate in Anspruch nehmen.

Alle Resultate zu den aktuellen Abstimmungsvorlagen im Kanton Zürich und in den Zürcher Gemeinden finden Sie [hier](#).

GEMEINDERAT ZELL